
  ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA  

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Estagiário via ata. 
INICIO DA SESSÃO:  TERMINO DA SESSÃO:  
PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA:  

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 
CELSO CIESLAK   
DANIEL MILLA   
DIVO   
MINGO   
EDUARDO KALINOSKI   
PASTOR EZEQUIEL   
FELIPE PASSOS   
GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA   
GERALDO STOCCO   
SARGENTO GUIARONE   
FLORENAL   
JORGE DA FARMÁCIA   
DR. ZECA   
DR. MAGNO   
PAULO BALANSIN   
PIETRO ARNAUD    
RICARDO ZAMPIERE   
ROGÉRIO MIODUSKI   
PROFESSORA ROSE   
RUDOLF POLACO   
SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR   
VINÍCIUS CAMARGO   
VALTÃO   

 
COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR :  
VEREADOR JOÃO FLORENAL: o vereador comenta sobre o projeto do parcelamento do FGTS, 
onde afirma que os vereadores não devem fugir da responsabilidade nesta votação, pois 
envolvem 340 mil habitantes do município. Salienta que dependendo dessa aprovação para que 
as obras continuem, pensa ainda na possibilidade de negociação para que haja diminuição no 
prazo de pagamento. Ao pedir um aparte o vereador Daniel Milla, salienta que independente do 
vereador estar na base do governo ou não deve se buscar um consenso em conjunto. 
VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: comenta sobre o deputado Marcio Pauliki que vem 
apoiando o prefeito, o vereador fala que pensava que ele era oposição, mas que hoje nota que a 
um acordo entre Prefeito e Deputado. Acrescenta ainda em sua fala sobre os veículos de 
comunicação que não criticam o Prefeito, ainda afirma que estão ganhando dinheiro para não se 
falar da má gestão. Voltasse sua fala ações do Prefeito que fez com que o projeto do 
parcelamento seja votado. Ainda sobre as propagandas dos 100 dias de administração do 
Prefeito Marcelo Rangel, não foi anunciado o parcelamento da COPEL, está que o vereador 
acredita que poderá não ser paga da mesma maneira. Manifestou ainda pelo não pagamento de 



obras, essas que estão paradas. O vereador ainda acredita que será aprovado o parcelamento, 
lembra aos demais que seu voto ainda é contrário.   
VEREADOR PIETRO ARNAUD: Comenta sobre o Ministério Público estar investigando a divida da 
COPEL. Fala ainda de ser indiscutível que o parcelamento é inconstitucional, refere-se ainda que 
a decisão tomada hoje, pode ser anulada daqui 6 meses.  
VEREADORA PROFESSORA ROSE: faz homenagem ao dia das mães e aos assistentes sociais em 
comemoração ao seu dia. Deu seguimento em sua fala comentários sobre o maio amarelo onde 
as pessoas são estimuladas a pratica de boas ações no transito, onde varias instituições vem 
realizando ações para que os motoristas conheçam os fatores de riscos e assim os 
comprometendo a todos ao bem estar social. 
VEREADOR DR. MAGNO: faz seu comprimento aos Enfermeiros onde comemoraram seu dia em 
12 de maio. Já trocando de assunto faz seus comentários sobre o parcelamento do FGTS,  sobre a 
fala do vereador George ele coloca-se que quem libera seu voto é sua consciência e referente a 
fala do vereador Pietro fala que quem decide se é constitucional é os desembargadores e os 
vereadores estão para julgar, considera ainda que não há nenhum servidor prejudicado ainda 
lembra da liberação do FGTS para os trabalhadores pensando no estimulo para a economia. 
Pastor Ezequiel ao se utiliza do aparte, fala do desgaste que acontece pelo parcelamento do 
FGTS, fala que deve ser votado com responsabilidade. 
VEREADOR RICARDO ZAMPIERI: comenta que o desgaste vem acontecendo devido à má gestão, 
falando do FGTS lembra que na época eleitoral o prefeito fez um vídeo falando que ele iria pagar 
em dia o FGTS.  Fala de seu voto contrário ao projeto e na CLJR elaborou um parecer contrário. 
Cita ainda que a divida não é com uma empresa mais sim com os trabalhadores, fala que a atual 
gestão não possibilitou opções de caminhos, ainda comenta sobre o prefeito falar que é normal 
essa atual situação, considera que o Prefeito quer jogar a população contra os servidores. 
Acrescenta que não discute o mérito do projeto, mas sim a forma que vou encaminhado ao 
legislativo. 

 
DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO ORDEM DO DIA: 15/05/2017  

SESSÃO ORDINÁRIA 

EM REGIME DE URGÊNCIA EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

DO PODER EXECUTIVO PROJETO DE LEI Nº 99/17 – Autoriza o Poder Executivo a celebrar 

Acordo de Parcelamento com a Caixa Econômica Federal, conforme especifica. EMENDA 
MODIFICATIVA (de autoria do Poder Executivo) PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade do 

Projeto de Lei nº 99/17 e da Emenda a ele apresentada, com voto separado do Vereador Ricardo 
Zampieri manifestando-se contrariamente à admissibilidade ao projeto e à emenda. CFOF - 

EMENDA ADITIVA (de autoria do Vereador Sebastião Mainardes Júnior e outros) PARECERES: 

CLJR - Pela admissibilidade CFOF – 



VEREADORES PRIMEIRA DISCUSSÃO 
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 
DIVO FAVORÁVEL 
MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE 
OLIVEIRA 

CONTRÁRIO 

GERALDO STOCCO CONTRÁRIO  
SARGENTO GUIARONE FAVORÁVEL 
FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA FAVORÁVEL 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD CONTRÁRIO 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 
PROFESSORA ROSE CONTRÁRIO 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 
Aprovado com 19 votos 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA PROJETO DE LEI Nº 366/16 – Dispõe sobre a 
obrigatoriedade de pet shops, consultórios, clínicas e hospitais veterinários, de comunicar a 

Delegacia de Polícia Civil ou Delegacia Especializada, quando constarem indícios de maus tratos 

nos animais por eles atendidos, conforme especifica.  

VEREADORES SEGUNDA  
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 
DIVO FAVORÁVEL 
MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE 
OLIVEIRA 

AUSENCIA  
JUSTIFICADA 

GERALDO STOCCO FAVORÁVEL 



SARGENTO GUIARONE FAVORÁVEL 
FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA FAVORÁVEL 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD FAVORÁVEL 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 
PROFESSORA ROSE FAVORÁVEL 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 
Aprovado com 22 votos 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO PROJETO DE LEI Nº 58/17 – Institui, no âmbito do 

Município de Ponta Grossa, o Programa Institucional da Patrulha Escolar Comunitária Municipal, e 
dá outras providências.  

VEREADORES SEGUNDA  
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 
DIVO FAVORÁVEL 
MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA FAVORÁVEL 
GERALDO STOCCO FAVORÁVEL 
SARGENTO GUIARONE FAVORÁVEL 
FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA FAVORÁVEL 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD FAVORÁVEL 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 
PROFESSORA ROSE FAVORÁVEL 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 
Aprovado com 23 votos 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 



DO VEREADOR DANIEL MILLA PROJETO DE LEI Nº 51/17 – Concede Título de Cidadão 

Honorário de Ponta Grossa ao Dr. PASCOAL ADURA. PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade, 
nos termos da Emenda de Redação CECE - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da 

CLJR  

VEREADORES SEGUNDA  
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 
DIVO FAVORÁVEL 
MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA FAVORÁVEL 
GERALDO STOCCO FAVORÁVEL 
SARGENTO GUIARONE FAVORÁVEL 
FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA FAVORÁVEL 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD FAVORÁVEL 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 
PROFESSORA ROSE FAVORÁVEL 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 
Aprovado com 23 votos. 

DO PODER EXECUTIVO PROJETO DE LEI Nº 69/17 – Altera a Lei nº 10.349, de 02/09/2010, 
conforme especifica. PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade COSPTTMUA - Favorável  

Aprovado 

DO PODER EXECUTIVO PROJETO DE LEI Nº 78/17 – Autoriza o Poder Executivo abrir um crédito 

adicional especial no valor de R$ 105.981,12, e dá outras providências. PARECERES: CLJR - Pela 
admissibilidade CFOF - Favorável  

VEREADORES SEGUNDA  
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 
DIVO FAVORÁVEL 



MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA FAVORÁVEL 
GERALDO STOCCO FAVORÁVEL 
SARGENTO GUIARONE FAVORÁVEL 
FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA FAVORÁVEL 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD FAVORÁVEL 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 
PROFESSORA ROSE FAVORÁVEL 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 
Aprovado com 23 votos. 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO PROJETO DE LEI Nº 84/17 – Concede Título de Cidadão 

Benemérito de Ponta Grossa ao Senhor DELTAN MARTINAZZO DALLAGNOL. PARECERES: 
CLJR - Pela admissibilidade, nos termos da Emenda de Redação CECE - Favorável, nos termos da 

Emenda de Redação da CLJR  

VEREADORES SEGUNDA  
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 
DIVO FAVORÁVEL 
MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA FAVORÁVEL 
GERALDO STOCCO FAVORÁVEL 
SARGENTO GUIARONE FAVORÁVEL 
FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA FAVORÁVEL 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD FAVORÁVEL 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 



PROFESSORA ROSE FAVORÁVEL 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 
Aprovado com 23 votos 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

MOÇÕES  

DA VEREADORA LÉLI MOÇÃO DE APLAUSO Nº 66/17 – Dirigida a Ilustríssima Senhor ALINE 
DAIANE MONTEIRO, pelos excelentes trabalhos que vem realizando junto à consultoria de 

empresas do SEBRAE – PONTA GROSSA. 

Aprovado 

INDICAÇÕES  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE INDICAÇÃO Nº 851/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 
para que determine aos departamentos competentes, providências objetivando patrolamento e 

cascalhamento na Rua Otília Cunha Guimarães, na altura do nº 365, em Uvaranas.  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE INDICAÇÃO Nº 852/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 
para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 

realização de operação tapa buraco na Rua Curitiba, na altura do nº 271, Bairro Olarias. DA  

VEREADORA PROFESSORA ROSE INDICAÇÃO Nº 853/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para 

que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando o 
patrolamento, bem como a realização de operação tapa buraco na Avenida Botuquara, Jardim 

Gralha Azul, Bairro Contorno, em toda a sua extensão.  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE INDICAÇÃO Nº 854/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 
para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 

desobstrução das bocas de lobo e a manutenção da Rua Carlos Vettorazi, na altura do nº 41, Bairro 

Oficinas.  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE INDICAÇÃO Nº 855/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 

desobstrução das bocas de lobo e a manutenção da Rua Salatiel de Paula, na altura do nº 101, 



Bairro Chapada.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI INDICAÇÃO Nº 856/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando o 
patrolamento e cascalhamento da quadra 1, em frente ao lote 14, Bocaina.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI INDICAÇÃO Nº 857/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 
colocação de redutor de velocidade na Rua Almirante Tamandaré, compreendida entre as Ruas 

Ernesto Reusing e Delfino de Carvalho, em frente ao nº 576, Bairro Ronda.  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI INDICAÇÃO Nº 858/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando o 
reparo da pavimentação asfáltica da Rua Pernambuco, entre as Ruas Guatemala e Conde de 

Monsavaz, Olarias.  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI INDICAÇÃO Nº 859/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 
para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 

limpeza de bocas de lobo na Rua Generoso Martins de Araujo, entre as Ruas Bento Ribeiro e 
Antônio Carlos, Nova Rússia.  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI INDICAÇÃO Nº 860/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 

colocação de tampa de bueiro na Rua Vidal de Negreiros, no cruzamento com a Rua Luiz Gama, 
Vila Estrela.  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI INDICAÇÃO Nº 861/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 
sinalização horizontal e vertical no cruzamento das Ruas JJ. Seabra e Aluísio de Azevedo, Olarias.  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI INDICAÇÃO Nº 862/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 
sinalização horizontal e vertical na Rua Joaquim de Almeida Torres, em toda a sua extensão, 

Olarias.  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI INDICAÇÃO Nº 863/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 
sinalização horizontal e vertical em todas as lombadas e travessias elevadas da cidade.  



DO VEREADOR MAGNO ZANELLATO INDICAÇÃO Nº 864/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando o 
patrolamento e cascalhamento na Rua Flavio de Almeida Martins, Vila Cristina.  

DO VEREADOR MAGNO ZANELLATO INDICAÇÃO Nº 865/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, 

para que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 
construção de uma quadra de esportes sobre o imóvel do Bairro Neves, ladeado pelas Ruas Rio 

Cavernoso, Artur Hilgemberg, Alceu Grein Taques e Evaldo Nack, objetivando a recreação e lazer 

da comunidade, fazendo com que a área, que está abandonada, atinja sua função social.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK INDICAÇÃO Nº 866/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para 
que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando 

reparos imediatos, com manilhamento, bocas de lobo, tampos de bueiro, patrolamento e colocação 
de xisto para as Ruas Alfredo Trentin, Emerson Santiago e demais que não foram citadas, porém 

requerem reparos, na Vila Margarida.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK INDICAÇÃO Nº 867/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para 

que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando 
reparos na calçada da Rua Augusto Ribas, 81, Centro, frente ao Pronto Socorro Municipal.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK INDICAÇÃO Nº 868/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para 

que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 
colocação de gôndola para manter alimentos aquecidos, fornecer material diário para atendimento, 

pomada para assaduras, fraldas entre outros, para o Hospital da Criança. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK INDICAÇÃO Nº 869/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para 
que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 

manutenção e limpeza de cancha poli esportiva, implantação de praça infanti l e academia aberta no 

Parque Tarobá – Uvaranas, na Rua Miguel Droppa.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK INDICAÇÃO Nº 870/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para 

que determine aos departamentos competentes da municipalidade, providências objetivando a 

colocação de linha de ônibus fazendo ligação de vilas entre os residenciais Amália I e II, Vila Cipa.  

Aprovadas 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 12 de maio de 2.017.  



 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                               Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

                                       Presidente                                                                                             1º Secretário 

PEQUENO EXPEDIENTE 
Vereador George: faz comentários sobre discussão que teve com o vereador Mainardes, onde coloca que o 
presidente não deve ser a favor do Prefeito e não tem direito de humilhar ninguém.  
ATA OFICIAL DA SESSÃO DA CMPG – Disponível no site http://www.cmpg.pr.gov.br/ 
ASSISTA O VIDEO- Disponível em http://www.cmpg.pr.gov.br/# 


